

Request for Final Bill

طلب الفاتورة النهائية



Owner مالك

Tenant مستأجر

Date DD / MM / YYYY التاريخ

Name

الاسم

Tower A, B, C, D, E, F

رقم البرج A, B, C, D, E, F

Apartment Number

رقم الشقة

Contact No.

رقم الاتصال

E-mail البريد الإلكتروني

(Please type in CAPITAL letters)

(يرجى كتابة الأحرف الكبيرة)

Refund Details

تفاصيل الاسترداد

Please provide the following information from your bank account records to process your refund

يرجى تقديم المعلومات التالية من سجلات حسابك المصرفي لمعالجة استرداد أموالك

Account Holders Name:

اسم أصحاب الحسابات:

Account Holders IBAN #

رقم الحساب المصرفي الدولي (IBAN) لأصحاب الحسابات:

Bank Name:

اسم البنك:

SWIFT Code

رمز السرعة

I hereby acknowledge that the information provided above is accurate and correct to the best of my knowledge

أقر بموجب هذا أن المعلومات المقدمة أعلاه دقيقة وصحيحة على حد علمي

Customer Signature

توقيع العميل

(For verification, please ensure your signature is as it appears on your Emirates ID or Passport)

للتحقق، يرجى التأكد من أن توقيعك هو كما يظهر على بطاقة (الهوية الإماراتية أو جواز السفر الخاص بك)

Please Mark If Signed

By POA Holder

يرجى وضع علامة إذا تم التوقيع

من قبل حامل التوكيل

Important Notes:

ملاحظات هامة:

- Once the application has been submitted please allow up to 24 working hours for us to update on the status of the application
- Once the payment/adjustment has been processed the applicant will receive an email confirming the closure of account along with final bill and clearance. Please note from the clearance email onwards it will take up-to 5 working days to process the refund.

- بمجرد تقديم الطلب، يرجى الانتظار لمدة تصل إلى 24 ساعة عمل حتى تتمكن من تحديث حالة الطلب
- بمجرد معالجة الدفع/التسوية، سيتلقى مقدم الطلب رسالة بريد إلكتروني تؤكد إغلاق الحساب بالإضافة إلى الفاتورة النهائية والتخليص. يرجى ملاحظة أنه من رسالة التخليص الإلكترونية فصاعداً، ستستغرق معالجة استرداد الأموال ما يصل إلى 5 أيام عمل.

For Office Use Only

Prepared By

Checked By

Approved By